

# 誇りに満ちて

発行責任者：結城克明

## Another Eyes ～ 「保護者の目」

### 3組保護者（母）

2年生になってクラスも変わり、子どもなりにいろいろな心配事があり、心が不安定な時期があったようですが、今では友達もでき、充実しているようです。思春期の今、子供じみているかと思えば、どきっとするぐらい大人びていて、素直かと思えばものすごく反抗する、そんな年頃ですが、親としてはコミュニケーションやアドバイスはもちろん静かに見守っていきたいと思います。学習面では、最近小テストがまめに行われているようで、帰ってきてはテレビ優先だったのが、今では机に向かって勉強するようになりました。毎日おぼえることがあると集中力が高まるとのこと。ライバルは昨日の自分というように、テストだから仕方なくおぼえるのではなく、自分のためにやる気スイッチを入れてがんばって欲しいと思います。

今週もある保護者の方にご自身の目から見たお子さんの様子を書いていただきました。年度当初の交友関係の変化や思春期におけるお子さんの心の内が述べられています。多感な時期ですから、親として子どもがなにを考えているのかさっぱり分からない、そんなときも多々あるようです。なかなか扱いが容易ではない年頃です。学習に向き合う場面が家庭で多くなったことが昨年度からの成長した点でしょうか、ライバルは「昨日の自分」、なかなか良いフレーズだと思います。それを超えてこそ成長できるのだという保護者の目が率直に感じられました。

## 水無月～苦しいときが勝負の時

6月に入ります。衣がえが実施されます。教室の雰囲気もずいぶんと明るくなります。目前に迫った中体連に向けて、各部ともに練習に一層熱が入っています。3年生にとっては最後の大会になります。今ほとにかく結果が欲しい。試合に臨むモチベーションはみんな同じ。あきらめない気持ちが大切です。試合の雰囲気に飲まれないように、頭は常に冷静に、持てる力を存分に発揮しがんばって欲しいと思います。苦しいときこそ勝負。

### 今週の生徒活動の様子

今週から教育実習の先生が2組と3組と6組に配属されました。女性の先生方です。3週間という短い期間ではありますが、教科の授業でお世話になるかと思しますので、積極的にあいさつをしたり、言葉を交わしたりと良い交流を心がけて欲しいと思います。中体連総合大会の壮行会に先立って、ユニフォームの贈呈式が行われました。真新しいユニフォームで富田中旋風を巻き起こすことでしょうか。壮行会では各運動部から大会に向けての意気込みが熱く語られていました。学年では学習旅行のまとめとして行った「個人レポート」が完成しつつあります。廊下の掲示板に掲示しました。

### 来週の予定

|       |   |
|-------|---|
| 2日（月） | 普通授業<br>※衣がえ～9月末日<br>※スクールカウンセラーが来校します。                                 |
| 3日（火） | 市中体連総合大会第1日<br>※別紙「郡山市中学校総合体育大会のお知らせ」「郡山市中体連総合大会時登校生徒の生活について」等をご参照ください。 |
| 4日（水） | 市中体連総合大会第2日   |
| 5日（木） | 授業変更 水曜日の授業   |
| 6日（金） | 普通授業 6校時総合学習：定期テストの学習計画   |